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Abstract (en)
In this method, a specific number of discharges is provided per time unit DSi in each case in n successive steps, and the voltage Ui which arises
is determined, the individual values of the discharge voltage UiD being determined as a function of time t. The values <IMAGE> and <IMAGE> are
determined for i = 1 to n, and the values Vhi of in each case two successive steps are compared to one another, this comparison being used in order
to select the number of discharges per time unit in succeeding steps. <IMAGE>

Abstract (de)
Verfahren zur Bestimmung der optimalen Anzahl von Durchschlägen pro Zeiteinheit Dsn in einem elektrostatischen Abscheider. Bei diesem
Verfahren wird in n aufeinanderfolgenden Schritten jeweils eine bestimmte Anzahl von Durchschlägen pro Zeiteinheit Dsi vorgegeben und die sich
einstellende Spannung Ui ermittelt, wobei die einzelnen Werte der Durchschlagsspannung UiD als Funktion der Zeit t bestimmt werden. Für i =
1 bis n werden die Werte <IMAGE> und <IMAGE> ermittelt, und die Werte Vhi jeweils zweier aufeinanderfolgender Schritte werden miteinander
verglichen, wobei dieser Vergleich zur Wahl der Anzahl von Durchschlägen pro Zeiteinheit in den darauffolgenden Schritten herangezogen wird.
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